



Sainte-Anne

AGENDA PAROISSIAL 07 janvier 2024

07/01 **10h30 Messe de l'Epiphanie du Seigneur**
Bar de l'amitié

Collecte La collecte est au profit de la Fabrique d'église

Lundi

08/01

Mardi **09h00 Messe**09/01 **09h30 Adoration**

Mercredi

10/01

Jeudi **11h00 Adoration et Chapelet**11/01 **11h30 Messe**Vendredi **09h00 Messe**

12/01

Samedi **18h00 Messe**

13/01

Dimanche **10h30 Messe du 2^{ème} dimanche**

ordinaire – année B

1 S 3, 3b-10.19

Ps 39 (40), 2abc.4ab, 7-8a, 8b-9,

10cd.11cd

1 Co 6, 13c-15a. 17-2

Jn 1, 35-42

Collectes 30 & 31 décembre : 316,80 €**Collecte du 1 janvier : 131,80€**

Abbé Charles KASONGO-MUTWE -02 /851.69.13

E-mail: mukulu_2006@yahoo.fr

Le secrétariat est ouvert du lundi au vendredi de 09h30 à 11h00

Tél. : 02 384 66 08.

- ◆ N° compte bancaire paroisse : BE79 7320 6782 0633
- ◆ Site Web: <http://steannewaterloo.com>
- ◆ La Team à Phil est sur Facebook
- ◆ Editeur responsable : Abbé Charles Kasongo-Mutwe

AgendaLe **07/01** : EpiphanieLe **09/01** : 14h30 Vie montanteLe **14/01** : Dimanche Caté (toute la journée)Le **25/01** : **20h00** à St Joseph prière pour l'unité des chrétiensLe **04/02** : Célébration d'adieu et de remerciements à Mgr Hudsyn
Collégiale Ste Gertrude Nivelles**Prions pour nos défunt**

Marie-Thérèse GROOTERS (1930) dont les funérailles ont été célébrées le 5 janvier 24.

A la suite des Mages ...

Dans son homélie de la Messe d'Epiphanie en 2020, le Saint-Père a attiré l'attention sur le sens du verbe "adorer". Ecouteons-le :

« Si nous perdons le sens de l'adoration, nous perdons le sens de la marche de la vie chrétienne, qui est un cheminement vers le Seigneur, non pas vers nous. C'est le risque contre lequel l'Evangile nous met en garde, en présentant, à côté des Mages, des personnages qui n'arrivent pas à adorer. C'est le cas du roi Hérode, qui utilise le verbe adorer, mais avec une intention fallacieuse, en demandant aux rois mages de lui indiquer le lieu de la naissance de Jésus, sous prétexte de pouvoir venir l'adorer. En réalité, Hérode n'adorait que lui-même ». Cela montre que « l'homme, quand il n'adore pas Dieu, est amené à adorer son moi. ./. »

Un autre exemple est offert par « les chefs des prêtres et les scribes du peuple. Ils indiquent à Hérode, avec précision, où serait né le Messie. Ils connaissent exactement les prophéties et les citent. Ils savent où aller, mais n'y vont pas. Dans la vie chrétienne, il ne suffit pas de savoir : sans sortir de soi-même, sans rencontrer, sans adorer, on ne connaît pas Dieu. La théologie et l'efficacité pastorale servent à peu de choses ou même à rien si on ne plie pas les genoux ; si on ne fait pas comme les Mages, qui ne furent pas seulement des savants organisateurs d'un voyage, mais qui marchèrent et adorèrent.

Au début de l'année, redécouvrons l'adoration comme une exigence de la foi. Si nous savons nous agenouiller devant Jésus, nous vaincrons la tentation de continuer à marcher chacun de son côté ».

« Adorer, en effet, c'est accomplir un exode depuis l'esclavage le plus grand, celui de soi-même.

Adorer, c'est mettre le Seigneur au centre pour ne pas être centrés sur nous-mêmes. C'est remettre les choses à leur place, en laissant à Dieu la première place.

Adorer, c'est se faire petit en présence du Très Haut, pour découvrir devant Lui que la grandeur de la vie ne consiste pas dans l'avoir, mais dans le fait d'aimer.

Adorer, c'est nous redécouvrir frères et sœurs devant le mystère de l'amour qui surmonte toute distance : c'est puiser le bien à la source, c'est trouver dans le Dieu proche le courage d'approcher les autres.

Adorer, c'est se taire devant le Verbe divin, pour apprendre à dire des paroles qui ne blessent pas, mais qui consolent. » ./...

« Trouvons du temps pour l'adoration dans nos journées et créons des espaces pour l'adoration dans nos communautés. En adorant, nous aussi, nous découvrirons, comme les Mages, le sens de notre cheminement. Et, comme les Mages, nous expérimenterons « une très grande joie » », a conclu le Saint-Père.

Extrait de www.vaticannews.va/Messe de l'Epiphanie : le Pape François rappelle le sens de l'adoration